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小樽南ロータリークラブ会報
１９６ ０ 年 創 立
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通巻第３０５４号��
６月７日
●通常例会
●クラブフォーラム
　
　６月１４日
●通常例会
●クラブアッセンブリー
　６月２１日
●通常例会
●国際大会報告　佐藤友美会員
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2023 - 2024 年度ＲＩ第２５１０地区目標
1.クラブの戦略計画を打ち立て、会員増強を実現しよう
2.ポリオデーに参加しよう
3.地域に根ざした青年奉仕を充実させよう
4.オンリーワンチャレンジを見つけよう

重点項目
女性会員比率１０％達成
ローターアクトの推進
心の健康（メンタルヘルス）づくりを目指す

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ
２５１０地区ホームページ
ＩＣＴ委員会Ｆａｃｅｂｏｏｋ
各委員会へのメール

■国立大学法人小樽商科大学　副学長　片桐由喜様　卓話

●例会場：オーセントホテル小樽　●例会日：毎週金曜日12時 30分
●事務局：〒047‐0032小樽市稲穂2‐15‐1（オーセントホテル内）TEL.0134‐27‐8123
●Club Homepage：URL https://rid2510.org/otarushouth/

■ロータリーソング【我らの生業】
■ゲストビジター紹介
国立大学法人小樽商科大学　副学長　片桐由喜様
■会長挨拶【三栖会長】

　今日は５月の最終日ですが、とても
寒いですね。明日から運動会があり、
先週は気温が８度、今週はやっと１８
度くらいになる予定です。子供たちに
は本当に申し訳ない天気が続いていま
すが、来週金曜日頃からは１８度くら
いに安定し、再来週には２０度になる
予報です。ゴルフには良いシーズンが
やってくると思います。

　松浦ガバナー、佐藤会員、国際大会のシンガポール出席、
お疲れ様でした。来月の２１日の例会で、佐藤会員がス
ライドを使いながらその状況を皆さんに報告してくださ
る予定ですので、どうぞお楽しみに。
　また、毎回お伝えしていますが、ＲＹＬＡがおこばち山
荘で開かれます。今日３１日から開講式があり、日曜日
までの３日間開催されます。私と幹事、そして中山さん
がウェルカムパーティーに参加いたしますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。林会員も地区委員としてお
手伝いをしており、泊まり込みで参加します。以上、本
日の例会もどうぞよろしくお願いいたします。
■松浦ガバナー挨拶

ご無沙汰しております。１１ヶ月ほ
どが経過し、あと残り１ヶ月という
ところまで皆様のご協力のもと、何
とか続けて来られることに大変感謝
しております。
　先日は佐藤さん、そして拝田さん
と一緒にシンガポールに行って参り
ました。非常に暖かく、雨もほとん
ど降らず、恵まれた国際大会に参加

させていただきました。私自身も２～３回程度行ったこ
とがありますが、一番最初に行ったのはもう４５年ほど
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来
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前のことです。その頃は何も見るところがなく、同じ場
所を行ったり来たりするだけの時間が多かったのですが、
今回は観光スポットも充実しているシンガポールは大変
印象的でした。
　また、驚いたことがもう一つあります。摩天楼のよう
なビルがたくさん建っており、その中でも驚いたのは、
ビルからビルへの通路がついていて、外に出なくてもビ
ル内を歩いて移動できることでした。日本ではもし同様
の施設があれば素晴らしいと思いますが、いったいこの
国の建築基準法はどうなっているんだと思いました。
　さて、今日からＲＹＬＡセミナーがおこばち山荘で開
催されます。従来は１泊２日でしたが、今年度から初め
て２泊３日となりました。青少年指導者育成セミナーと
して、若い人材の育成を目指し、リーダーシップのある
若者を育てるキャンペーンを展開しておりますので、ぜ
ひご協力いただければと思います。
　私のスケジュールはまだ１か月ほどですがまだまだ予
定がいっぱいです。ゴルフの時間も確保しようと考えて
いますがなかなか難しいところでございます。
　日台親善会議に関しては、２５１０地区としてまだ動
きがありませんので、私の名前で日台親善会議に関する
文書を作成する予定です。 以上、ご協力をよろしくお願い
いたします。
■幹事報告
①例会変更の案内はございません
②次週６月７日（金）クラブフォーラムですので、各委
員長様よろしくお願いいたします。
③本日５月３１日（金）例会終了後理事会を開催いたしま
すので、理事・役員の方は出席よろしくお願いいたします。
■出席委員会
２０２４年５月３１日
総会員数５１名　　欠席者数１４名
石川、伊早坂、京谷、工藤、斎藤（英）、佐藤（公）、佐藤（勉）、
田中、地山、拝田、堀内、宮川、湊、山村
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では、法律はあるけれど、皆様の会社ではどうですか。
「わかっているけれど、やむなし」パターン
・男性を管理職に昇進させる
・車いすを利用する身体障害者を雇うことは考えられない
・体が男で心が女性の社員が女性の恰好（スカート、ハイ
ヒール）で出社することは認められない
「えっ、これ差別なの？」パターン＝アンコンシャスバイアス
・来客時のお茶は女性社員がいれて、持ってくるのが普通
だと思っている
・男性社員が家庭の行事で早退、休暇取得をすると内心、
快く思わない
・受付業務は女性、とりわけ若い女性に
突然、中山さんがスカートをはいて例会にきたらどうし
ますか。従業員の私生活や生き方を尊重すると生産性が
下がるのか、障害者はビジネスの世界と相いれない存在
なのか、あなた自身、あるいは、あなたの子供が障害者だっ
たら、社会でどう受け止めてほしいですか。企業の存立
と企業倫理の両立に向けて千里の道も一歩から活動して
いただきたいと思います。
　最後に、多様性を尊重する企業経営についてまとめま
す。皆さんはロータリークラブに所属し、奉仕の精神を
持っていると思います。例えば、ユニクロやマクドナルド、
スターバックスなどが多様性を尊重する企業として評価
されています。生産性の向上と企業の持続可能性を両立
させることは可能です。多様性を尊重しながら企業経営
を続けることで、より包容力のある社会を築いていきま
しょう。学生を送り出す立場として、皆さんのご活躍を
期待しています。
■松浦ガバナー今後のスケジュール
5月３１日～6月２日
１７：００～　第２１回ＲＹＬＡセミナー　朝里川温泉
６日　１５：００～１６：３０　ガバナー会　ZOOM　
８日　第７グループＩＭ　
１４日　クラブ例会
１５日　８：００～１５：００　尻別川清掃
　　　　１８：００～２０：００　ガバナー補佐会議　小樽
１６日　２５１０地区現・新引継会議　札幌
１９日　新札幌４０周年記念式典、懇親会
２０日～２１日
１４：００～　インターアクト年次大会　真駒内青少年研修会館
２２日
１３：３０～　ローターアクト年次大会　ホテルアベスト札幌
２９日　１２：３０～　クラブ例会期末懇親会
３０日～７月１日　ガバナー会同期会　東京

例会プログラム
■国立大学法人小樽商科大学 副学長 片桐由喜 
様卓話

　皆さん、こんにちは。小樽商科
大学の片桐です。簡単に自己紹介
させていただきますと、現在、大
学で副学長を務めており、入試や
学生支援、多様性に関する業務を
担当しています。学生の退学や不
祥事の対応、ハラスメント審査会
や懲戒審査会の委員も務めていま
す。本日は中山さんから倫理につ
いてお話してほしいとご依頼を受

けましたので、日々の思いをお伝えします。皆さんが経
営者であることを念頭に置き、企業倫理について話を進
めたいと思います。今回は特に多様性の尊重をテーマに
いたしました。
　まず、倫理とは何かについてお話しします。大辞林に
よれば、倫理とは「人として守るべき道、道徳」と定義
されています。そして、組織や機関における倫理は、そ
の組織独自の規範やルールを意味します。企業倫理とは、
企業が利潤を追求する中で守らなければならない規範の
ことです。法令遵守や環境への配慮、人権の尊重、ハラ
スメントの禁止などが含まれます。企業が利潤を追求す
る中でも、守るべき倫理があるのです。また、法曹倫理
や研究倫理、医療倫理など、各分野においても特有の倫
理が存在します。例えば、研究倫理では盗作やデータの
捏造が禁止されています。医療倫理では患者ファースト
が求められます。
　次に、企業倫理としての多様性の尊重についてお話し
します。多様性の尊重とは、人権と人格の尊重を意味し
ます。現在、多様な属性を持つ従業員が企業において重
要な役割を果たしています。女性や高齢者、ＬＧＢＴＱ、
外国人、障害者など、多様な属性を持つ従業員が企業の
一員として活躍しています。具体的には、多様性の尊重
は差別の禁止と同義です。男女差別や障害者差別などが
挙げられます。憲法１４条では「法の下の平等」が謳わ
れていますが、企業においても同様の配慮が求められま
す。労働基準法や障害者雇用促進法などの法律も存在し
ます。多様性を尊重することは、企業の目的と調和させ
ることが重要です。企業の存立目的は利潤の追求ですが、
多様な属性を持つ従業員を包摂することで、企業の持続
可能性が高まります。

まごころ箱・・・・・・いつも有難うございます！

入金集計額 ９０７,０００合
計

松　　浦 会員…シンガポール国際大会にて、佐藤会員、拝田会員に
大変お世話になりました。大会参加者の中で日本から
の出席者が初めて世界No.１となりました。

三　　栖 会員…片桐副学長様有難うございました。
佐　　藤 会員…シンガポール国際大会、松浦ガバナーのおかげでと

ても楽しませていただきました感謝です。とうや湖
マラソンでフルマラソンエントリーしたつもりが間
違って５キロにエントリーしていたことが前日わか
りショック！全力で走ったら６０代女子 3位！

米　　山 会員…ゴルフ同好会、５月例会で優勝、山村会長、井手キャ
プテン他幹事の皆様、今年も楽しくプレーしましょう。
よろしくお願い致します。

　  桂 会員…５月２５日のゴルフコンペ、メンバーに恵まれ準優
勝させていただきました。ありがとうございました。

斎　　藤 会員…クラブからのお見舞い頂きました。カマドの足しに
します。

山　　谷 会員…夫人誕生祝

令和 5.7.1 ～令和 6.5.31（32,000 円） 円


